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Reunião de 27 de outubro de 2006

Local: Sede do NIC.br - São Paulo - SP

0. Abertura

A reunião foi aberta e coordenada pelo Conselheiro Augusto César Gadelha Vieira com a 
participação dos seguintes membros:

Alexandre Annenberg Netto - Representante dos Provedores de Infra-
estrutura de Telecomunicações;
Antonio Alberto Tavares - Representante dos Provedores de Acesso e 
Conteúdo da Internet;
Augusto César Gadelha Vieira - Representante do Ministério da Ciência 



e Tecnologia;
Carlos Alberto Afonso - Representante do Terceiro Setor;
Cássio Jordão Motta Vecchiatti - Representante da Comunidade 
Empresarial Usuária;
Emerson Casali Almeida - Representante do Conselho Nacional de 
Secretários Estaduais para Assuntos de Ciência e Tecnologia;
Gustavo Gindre - Representante do Terceiro Setor;
Henrique Faulhaber - Representante da Indústria de Bens de 
Informática, de Bens de Telecomunicações e de Software;
Luiz Fernando Gomes Soares - Representante da Comunidade 
Científica e Tecnológica;
Manuel F. Lousada Soares - Representante do Ministério do 
Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior;
Marcelo Bechara de Souza Hobaika - Representante do Ministério das 
Comunicações;
Marcelo Fernandes Costa - Representante do Terceiro Setor;
Mário Luis Teza - Representante do Terceiro Setor;
Plínio de Aguiar Junior - Representante da Agência Nacional de 
Telecomunicações;
Rogério Santanna dos Santos - Representante do Ministério do 
Planejamento, Orçamento e Gestão.

Assessores:

Hartmut Richard Glaser - Coordenador Executivo do CGI.br
Mariana Reis Balboni - Assessora de Comunicação do NIC.br

Convidados:

Arthur Pereira Nunes /MCT
Everton Frask Lucero/ MRE
José Vitor Hansen/MRE
Cláudia Bauzer Medeiros/SBC
Eugênio Neiva/SINAPAD



A pauta de reunião foi aprovada, procedendo-se de imediato ao início dos trabalhos.

Assuntos Iniciais
Foi apresentado um esclarecimento sobre o projeto SINAPAD – Sistema Nacional de 
Processamento de Alto Desempenho.

2. Palestra SBC
Claudia Bauzer Medeiros apresentou a palestra “A SBC – Desafios para o Futuro”, sobre 
a Sociedade Brasileira de Computação, a maior da América Latina. Foi sugerido o 
envolvimento da SBC com o projeto de Conteúdos Digitais.

3 . Projeto SINAPAD
Eugênio Neiva, coordenador do SINAPAD no LNCC, apresentou o projeto que visa 
prover o sistema nacional de ensino e pesquisa com poder computacional de alto 
desempenho e elevada capacidade de armazenamento de dados, através do 
compartilhamento de recursos. 

4. Informações
Houve relato sobre a participação do MRE na teleconferência do GAC, no dia 10 de 
outubro, preparatória para a próxima reunião da ICANN em São Paulo e da reunião de 
coordenação preparatória para o IGF - Internet Governance Fórum, que acontece de 30 
de outubro a 02 de novembro de 2006 em Atenas. MRE relatou ainda reunião sobre a 
criação do domínio genérico para o Mercosul (.mcs), informando que foram estabelecidos 
critérios para a solicitação do domínio. Foi relatado o seminário sobre crimes digitais 
ocorrido em Brasília. Foi anunciada a marca de 1 milhão de nomes de domínios 
registrados sob o .br, a conclusão do acordo com o LACNIC que torna o NIC.br 
distribuidor oficial de blocos IPv6 no Brasil, a nova versão em formato livro da Cartilha de 
Segurança para a Internet, produzida pelo CERT.br e a publicação do DNS brasileiro a 
cada 30 minutos. Foram apresentados anúncios com relação à reunião da ICANN em 
São Paulo. 

5. Comissão Eleitoral 
Foi aprovada a composição da Comissão Eleitoral.

6. Comissões de Trabalho



CT-Indicadores – Foram apresentados os dados preliminares da TIC Domicílios 2006, 
cujo relatório será encaminhado aos conselheiros. A divulgação para a imprensa será 
realizada no dia 8 de novembro. Foi sugerida a realização de um seminário em Brasília 
para apresentação dos dados para o governo, na semana de 10 a 15 de dezembro de 
2006 e a elaboração de uma pesquisa sobre o uso das TICs no terceiro setor. 

Nada mais havendo a registrar, o coordenador encerrou a reunião.


